

## Sambang warganya oleh Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Jul 12, 2024 - 13:04



*Sambang warganya oleh Polsek Sagaranten Polres Sukabumi*

Bhabinkamtibmas Desa Datarnangka, Aipda Lukky Lukmanul Hakim, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kp. Garduh, Desa Datarnangka, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk menyapa warga secara langsung dan memberikan himbauan terkait keamanan lingkungan.

Dalam kunjungan tersebut, Aipda Lukky mendapatkan sambutan hangat dari warga masyarakat. Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah warga bukan hanya untuk menyampaikan pesan, tetapi juga untuk mendengarkan aspirasi dan keluhan mereka. Beberapa himbauan yang disampaikan oleh Aipda Lukky antara lain:

1. **Proaktif Menjaga Keamanan Lingkungan:** Warga diimbau untuk selalu proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar mereka. Hal ini penting untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif.
2. **Koordinasi dengan Bhabinkamtibmas:** Apabila warga menemukan kendala atau memiliki informasi seputar kamtibmas, mereka diharapkan segera berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas untuk penanganan lebih lanjut.
3. **Meningkatkan Kepekaan dan Kewaspadaan:** Aipda Lukky mengingatkan warga agar selalu meningkatkan kepekaan dan kewaspadaan terhadap situasi di sekitar mereka guna mencegah tindak kejahatan.
4. **Konsultan Solutif:** Bhabinkamtibmas siap menjadi konsultan solutif bagi warga masyarakat dan pemerintah Desa Datarnangka, dengan harapan dapat menciptakan situasi yang aman dan kondusif.
5. **Pengawasan terhadap Anak:** Warga, terutama para orang tua, diimbau untuk memastikan anak-anak mereka berada di rumah pada pukul 22.00 WIB setiap harinya. Hal ini dilakukan untuk mencegah anak-anak menjadi korban atau pelaku kriminalitas dan kejahatan jalanan lainnya.

Selama kegiatan berlangsung, situasi terpantau aman, lancar, dan kondusif. Warga Desa Datarnangka merasa lebih dekat dengan kepolisian dan mendapatkan banyak informasi berharga untuk menjaga keamanan di lingkungan mereka.

Kapolsek Sagaranten, AKP Deni, menyampaikan apresiasinya atas kegiatan yang dilakukan oleh Aipda Lukky Lukmanul Hakim. "Kegiatan DDS seperti ini sangat penting untuk memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat. Kami berharap, melalui kegiatan ini, warga dapat merasa lebih aman dan nyaman dalam menjalani aktivitas sehari-hari," ujar AKP Deni.